

Inauguración del Cuadro Conmemorativo del 50º Aniversario del CSPM-La Unión

Ayer, en un emotivo acto lleno de orgullo y satisfacción, se inauguró el cuadro conmemorativo del 50º Aniversario del Centro Social de Personas Mayores (CSPM) de La Unión. Esta obra ha sido realizada por los socios que participan en los talleres de manualidades y pintura, bajo la dirección de la profesora Ángeles Rodríguez Gómez.

El evento comenzó con la profesora Rodríguez Gómez, acompañada por varias de sus alumnas, desvelando el cuadro en el zaguán del local del CSPM, donde ahora se exhibe para el disfrute de todos los visitantes. Este proyecto ha sido un trabajo colectivo y meticuloso que ha llevado varios meses de dedicación en el taller de manualidades, seguido de un minucioso y creativo proceso en el taller de pintura.



El ambiente durante la inauguración estuvo cargado de emociones, reflejando el esfuerzo y la colaboración invertidos en esta obra. Los asistentes, impresionados por el resultado final, elogiaron el diseño, los colores vibrantes y el enfoque artístico del cuadro. Muchos aprovecharon la ocasión para fotografiarse junto a esta magnífica obra, que ha superado con creces las expectativas.

La directora del centro, Concepción Pagán, expresó su profundo agradecimiento a todos los participantes de los talleres. En su discurso, manifestó la esperanza de que el cuadro permanezca en el centro durante muchos años, como símbolo del compromiso y la creatividad de los socios de este Hogar del Pensionista. Además, destacó el valor simbólico de la obra, que representa al CSPM integrado en la ciudad de La Unión mediante la imagen de un clásico castillete minero.

Para conmemorar esta ocasión, se han producido 30 copias originales del cuadro, cada una única, que serán entregadas a diversas autoridades en los actos oficiales del 50º aniversario. Este cuadro también será la portada del libro que narra la historia del Hogar del Pensionista, actualmente en proceso de maquetación y edición. Adicionalmente, se está trabajando en una versión en cerámica que se colocará en la fachada principal del edificio.



En reconocimiento a su esfuerzo y dedicación, se entregó a cada miembro del taller de pintura una copia del cuadro como recuerdo de este significativo acto, dándose por terminado este acto.

